

**ADMINISTRASI KEBIJAKAN KESEHATAN  
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**Skripsi, Oktober 2012**

**Ricka Madona, No. BP : 0810333107**

**ABSTRAK**

**HUBUNGAN PENDIDIKAN, PENGETAHUAN, DAN SIKAP IBU BALITA DENGAN  
PARTISIPASI IBU DALAM MEMBAWA BALITA KE POSYANDU ID WILAYAH  
KERJA PUSKESMAS SIJUNJUNG TAHUN 2012**

x + 70 hal + 5 tabel + 4 diagram + 2 gambar + 10 lampiran

Posyandu merupakan garda depan kesehatan balita. Menurunnya partisipasi ibu balita dalam membawa anaknya ke posyandu untuk ditimbang berakibat buruk untuk perkembangan balita. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan Pendidikan, Pengetahuan dan Sikap Ibu Balita dengan Partisipasi Ibu dalam Membawa Balita ke Posyandu di Wilayah Kerja Puskesmas Sijunjung Tahun 2012.

Penelitian ini bersifat kuantitatif menggunakan pendekatan Cross Sectional, dari bulan Agustus sampai September. Pengambilan sampel dilakukan dengan cara multistage random sampling. Data yang dikumpulkan berupa pendidikan, pengetahuan dan sikap ibu. Selanjutnya dilakukan analisis univariat dan bivariat dan disajikan dalam bentuk tabel, diagram dan narasi.

Hasil penelitian ini adalah sebagian besar responden mempunyai partisipasi yang tidak baik (56,2%), mempunyai tingkat pendidikan rendah (70,8%), mempunyai tingkat pengetahuan rendah (51,0 %), mempunyai sikap negatif (53,1%)., didapatkan hubungan yang bermakna antara pendidikan ( $p=0,002$ ), pengetahuan ( $p=0,001$ ) dan sikap ( $p=0,000$ ) ibu dalam membawa balita ke posyandu.

Terdapat hubungan bermakna antara pendidikan, pengetahuan, dan sikap ibu balita terhadap partisipasi ibu dalam membawa balita ke posyandu. Diharapkan kepada petugas kesehatan agar dapat meningkatkan penyuluhan pendidikan kesehatan yang lebih intensif kepada masyarakat terutama ibu yang memiliki balita tentang manfaat dari kegiatan posyandu. Diharapkan juga kepada masyarakat khususnya ibu yang memiliki balita agar bisa lebih berpartisipasi dengan baik dalam membawa balita ke posyandu,

**Daftar Pustaka : 34 ( 1999-2011)**

**Kata kunci : posyandu, pendidikan, pengetahuan, sikap ibu balita**